



Le lendemain, ils reprirent le chemin de la capitale de l'île avec les juments, et je les accompagnai. On me conduisit au roi Mihrage à qui je racontai mon aventure. Aussitôt, ce roi généreux ordonna à ses officiers de me traiter comme un invité de marque.

Comme j'étais marchand, je me mis bientôt à la recherche de gens de ma profession, particulièrement ceux qui étaient étrangers, dans l'espoir d'obtenir des nouvelles de Bagdad et trouver un moyen d'y retourner. Je cherchais aussi la compagnie des savants des Indes, et je prenais plaisir à les entendre parler. Je m'entretenais très régulièrement avec le roi et ses gouverneurs. Ils me posaient mille

me traiter :
se conduire avec moi

de marque :
de qualité, qui a droit à tous les égards

s'entretenir :
discuter